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Lettre ouverte aux candidats têtes de liste en
Val-de-Marne pour l’élection régionale d’Ile-de-France

Madame, Monsieur,

Les 14 et 21 mars prochain, nous aurons à désigner l’exécutif régional qui aura en charge la gestion de notre région 
Ile-de-France jusqu'en 2014.

Le dossier prolongement de la ligne n°1 du métro à l'Est constituera l'un des nombreux enjeux de ce scrutin pour 
ce qui est du secteur correspondant au Val-de-Marne.

Aussi, au nom de l'association Métro aux Rigollots, vous trouverez ci-dessous une série de questions à laquelle je 
vous saurai gré de répondre avant le 25 février 2010.

QUESTIONS AUX CANDIDAT(E)S

• Une fois votre groupe politique élu, compte tenu de ce que prévoit le CPER 2007-2013 (Contrat de Projets 
Etat-Région) pour le prolongement de la ligne 1 vers l’Est à Val-de-Fontenay,
quel planning mettra t-il en place :

 pour l’adoption du Schéma de principe au CA du STIF (Syndicat des Transports d’Ile-de-France) ?
 pour le lancement des études d'avant-projet sommaire ?

Suite à l’adoption d’un sous-amendement présenté par l’exécutif  régional lors du vote du
CPER 2007-2013, l’article 3 du rapport CR 31-07 prévoit que :

LE CONSEIL RÉGIONAL D’ILE-DE-FRANCE

       « Mandate  le  Président  du  Conseil  Régional  pour  qu’il  prenne  toutes  les  initiatives 
nécessaires  pour  que  soient  financés  et  réalisés  les  investissements  publics 
nécessaires pour respecter l’ambition portée par le SDRIF, [….]

Mandate le Président du Conseil Régional pour négocier avec l’Etat l’inscription de 
crédits  d’études  pour  le  prolongement  de  la  ligne  1  du  métro à  l’Ouest,  à 
Nanterre la Folie, et à l’Est à Val-de-Fontenay, via le Carrefour des Rigollots »

• Une fois votre groupe élu, quelle sera sa position, en 2013, lors de la négociation du prochain Contrat de 
Projets Etat-Région (2014-2020) pour ce qui est du dossier du prolongement de la ligne n°1 à l'Est ?

• Comment se positionne votre groupe politique à l’égard du projet de Loi du Grand Paris porté par Christian 
Blanc, Secrétaire d’Etat chargé du Développement de la région capitale ?

Très attentif à vos réponses, recevez, Madame, Monsieur, mes salutations les plus sincères.

Jean-Simon MEYER
Président
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